

Rechaza Rusia los intentos de Estados Unidos de sabotear trabajo de la ONU



Moscú, 13 oct (RHC) La Cancillería rusa emitió un comunicado fijando una postura de rechazo ante los intentos de Estados Unidos de sabotear el trabajo de Naciones Unidas, con imposición de sanciones como la deliberada negación de visado para funcionarios y la suspensión de pago de sus cuotas a ese órgano.

La ONU divulgó el nombre de medio centenar de países que tienen deudas con el referido órgano, y el mayor deudor es Estados Unidos, con un monto acumulado de 1000 millones de dólares.

Hay intentos obvios por parte de Washington de socavar el trabajo de la Organización: junto con una política impredecible y sesgada sobre emisión de visas estadounidenses a miembros de las delegaciones, también están involucradas los mecanismos financieros, afirma Moscú.

Un comunicado del ministerio de Asuntos Exteriores señala que recientemente, el Secretario General de la ONU, António Guterres, informó a los representantes del cuerpo diplomático de Nueva York sobre un grave deterioro de la situación financiera de ese órgano.

Hasta el 9 de octubre de 2019, más de 50 Estados miembros, incluido el país norteamericano, han pagado contribuciones para el presupuesto de la Organización Mundial para el año en curso, señala el documento oficial.

Rusia, a su vez, se encuentra entre los pagadores de buena fe. Todas las obligaciones financieras se cumplieron oportunamente, y las contribuciones evaluadas se pagaron en su totalidad, subraya el documento oficial.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/204754-rechaza-rusia-los-intentos-de-estados-unidos-de-sabotear-trabajo-de-la-onu>



Radio Habana Cuba